

La Fábula del Idiota

Según rezan los anales de la historia parece ser que en la India vivió hace mucho tiempo un muchacho al que todos conocían como “el idiota”. Un visitante extranjero oyó hablar del chaval y quiso averiguar el por qué.

Un día de mercado lo vio entre un grupito de gente, se acercó y observó. La gente que estaba alrededor del chaval le enseñaba una moneda de 100 dinares en una mano y una de 5 dinares en la otra, y le daban a elegir. *Idiota*, después de estar un buen rato pensativo, acababa por elegir la moneda de 5 dinares y, con ello, causaba grandes risotadas entre la gente.

“*Este es idiota hasta decir basta*”, decían unos; “*Todos los días le hacemos la misma burla y nunca aprende... ¿acaso se puede encontrar otra persona más tonta?*”, comentaban otros. En esto que todos querían probar y, en el afán por reírse de nuevo del muchacho, le continuaban poniendo las monedas. ¿El final? Siempre el mismo: *Idiota* acababa escogiendo la moneda de menos valor.

El extranjero, indignado por la situación, llamó al muchacho aparte y le dijo. “*Pero chico, ¿cómo consientes tanta burla y que te llamen “el idiota”? Cuando te ofrezcan las monedas, no seas tonto y elige la de 100 dinares que tiene mucho más valor y así evitarás que se burlen de ti*”.

El muchacho sonrió al extranjero y le dijo: “*Señor, no soy idiota, los idiotas son ellos. ¡¡Qué se le va a hacer!! Mire, si eligiera la moneda de 100 dinares ganaría una vez y no provocaría en los otros ni risa ni ganas de querer seguir ofreciéndome monedas; pero si elijo la de 5 dinares, al final he conseguido reunir muchísimo más dinero que 100 dinares y, además, consigo que los demás tengan siempre ganas de ofrecerme más dinero*”.

Muchas, en mi opinión, pueden ser las enseñanzas de esta pequeña fábula. A mí se me ocurren fundamentalmente dos. La primera es que hemos de respetarnos siempre los unos a los otros. Todos somos distintos.

Segundo, hemos de aprender igualmente a no juzgar por apariencias o por lo que salta a primera vista. Es importante conocer a los demás antes de juzgarlos.

Aceptémonos todos porque todos somos diferentes

¡¡ ATRÉVETE A SER !!

